



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## Des étudiants du Cégep de Thetford s'envoleront pour l'Europe de l'Est

**Thetford Mines, le 12 mai 2008** – Du 27 mai au 7 juin, une vingtaine d'étudiants des programmes Arts et Lettres et Sciences humaines du Cégep de Thetford visiteront plusieurs pays de l'Europe de l'Est, dans le cadre d'un séjour éducatif.

C'est tout un programme qu'ils se sont préparé pour leur visite culturelle. Les étudiants visiteront l'Allemagne, la Pologne, l'Autriche, la Hongrie et la République tchèque au cours des prochaines semaines. Ce groupe découvrira la culture, la riche histoire ainsi que l'architecture des pays visités, qui faisaient partie du bloc communiste. Donc, ils présentent une culture riche et très intéressante au point de vue historique et architectural. Ils seront accompagnés par monsieur Vincent Blais et Madame Caroline Vachon, enseignants au département d'Arts et Lettres, et par monsieur Pascal Binet, enseignant en histoire.

« Beaucoup plus qu'une expérience enrichissante ou qu'un simple voyage de fin d'année, ce séjour se veut un complément aux notions théoriques qu'ils auront apprises tout au long de leurs études. Belle initiative ! » précise Paul Vachon, directeur adjoint des études.

Les étudiants remercient sincèrement le Cégep de Thetford pour son soutien financier ainsi que les enseignants Vincent Blais, Pascal Binet et Caroline Vachon pour l'organisation du voyage. Grâce à cette aide financière qui vient compléter celle des participants et des parents, ces étudiants et étudiantes pourront s'envoler vers l'Europe de l'Est.

-30-

Source : Vincent Blais  
Enseignant  
Tél. : 338-8591, poste 102